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◎ 点 鐘    目 J会長         宮 本

◎ ロ ータリーソング 「四つのテス トJ
ノングリーダー  菊 池
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会務報告  高 J会長         宮 本  誠

10月 29日 (日)の 移動例会は 10月 25日 (水)

の振替にな ります。従つて、 10月 25日 (水)の

例会は休会にな ります。 11月 1日 (水)は 通常ど

お りの例会です。

出席者数  3 7名

欠席者数   7  t t (事 塙lMU① )

出席亭   8 6  3 6 % ( 3 8 7 4 4 )

1 0月 4日 最終訂正出席率  8 8  6 4 %

欠席者   大 f_ 誠 二、小林 和 夫、中山 恒 武

高村  弘 、高野 範 城、戸田 昭 章、

津守 弘 範

補塩メークアップ

大松 試 二 10/ 1 7東 京飛火野RC

村上  入 10/ 1 2東 京調布むらききRC

◎ ニ ヨ‐ヨBOX   規 睦活動委員長   小 泉 博

伊澤ケイ子 森 田さん■話楽しみです。先週誕生祝を

有鮪 ,ご ざいました。

遠藤立―様  ご 子息様のご結婚おめてと

うございます。

遠藤 立 一 員 男が年貫を約めましたので。

赤尾 恭 雄 遠 藤 さん ご 子息のご結婚おめてとうご

ざいます。

森回さん、日草規旨交流ご吉労様です。

卓話頑まつてください。

森四 舞 了 本 印住卓話をさせて頂きますが、よろし

くお願いします。

杉日  戴  結 婚祝頂き 有 効に遣わせていただきま

した。

杉山 英 巳 結 婚祝を頂きました。

海野 栄 一 先 週 結 婚記念 日のお祝いを頂きました

ので。

藤原 正 範 お よそ lヶ 月ぶ りです。全ETH都道府県

llヶ 所回つて行きました。また、まろ

しくお願いまします。

杉野志保子 急 に涼 しくなつてまいりました。いい気

持ちですねも

正範

誠

敏

◎

１

2  1 0月 の定例理事会の 日程は、後 日お知 らせ致 しま

す。 (役員 理 事の方のみ)

◎ 幹 事報告  幹 事          伊 澤ケイ子

1 9月 の出席率をガパナー事務所に報告.
- 8 8  0 7 % -   1 0月 は頑張 りま しょう。

2 1 1月 22日 (水)の 例会は、 1 1月 20日 (月)

の IMに 振者にな ります。 (1 1月 1日 の例会で、

メールボ ックスにプログラムを入れます。)

◎ 市 民総合相議会報告  実 行委員会  小 城 首 員

関岡 俊 二

1   -覧 表でご自分の出席 日を確認 してくだ さい。

又、昨年の例からも 複 合的な相談が多 くなつてい

ます。従つて、金員が相談員 と言 うご認識 とご協力

をお願 い致 します。 1 1月 1日 の例会には、当日の

各人の役割分担衰をお配 りま します。

2    1 0月 24日 (大)に 4万 部のチラシを新聞折

込 します。たま広報、‐ュータウンタイムスにはす

でに掲載すみです。また、 10月 16日 (月),ゝら

事務局にて受付を開始してお ります。お知 り合いの

方に声をかけるなど 相 談事は市民相議会にお回 し

下さい。

(委 員会報告 >

◎ 出 席報告  出 席委員会       藤 本 吉 文

会員総数  4 5名

出席義務者数 44名 (出席免降者 1名 )

小 泉

‐ヨ‐■合計  ¥2 2 ) 0 0 0

二宅島災皆募金 ¥1 2 0 0 0

博 親 庭旅行、皆様のおいでをお待ちしてお

ります。

累計¥4 8 2 2 3 9

累計 ¥ 4 5 1 3 1 8

〔競 ]京エブラザホカレ多淳 たまつばさ4膳

的的的

'毎 遭水曜日1230 ■ 月の最終観会1830

津守助陶  [韓  剰 伊澤ケイ子 蔭 記 劇 杉山薬巳 【団褒飽 由井頃司

菊池 敏 」郎 幸ま 永外韓子 榛 衛印 臼 証 短

再4t祇使用



ロータリー情報委員会    委 員長  海 野 英 一

11月 15日 (水)開 催のクラブフォーラム (セン

トルイス 23-34決 議)に ついて…。
パネラーとして、宮本誠寓“会長をセて 皆 さんが忌

標のない見解を述べられるように致 します。また、

資料に関しては要覧の抜枠 と、大熊会員のア ドバイ
スとご配慮で、ロータツー通解を用意ま します。 ロ
ータリー通解につきまして、 11月 末に予定 してい

る新会員セ ミナーでも使用するつもりです。(出席

義務者は新入会員と委員会メンパーとカウンセラー

ですが、その他の方のご参力Pもお待ちしています。)

2750地 区が姉妹地区締結をしたことによります.

その後、両地区の規書を更に深めるために、第 3650

地区より、青少年交換の提案があつたことがきっかけと

なっています。矢野年度の夏には第 1回 の交流会が開催

され 現 在では第 7日 に至つています。

委員長  杉 山 英 巳

お蔭様で、会報もこ回りを向かえるところにな りま

した。残 り35週 も頑振ります。会員プロフィール

のご準備をよろしくお願い安 します。

ロータリー財団委員会 委員長  根 本 秦 守

クラブ会報委員会

米山奨学委員会 委員長  栓 垣  昭

先週、 10月 9日 者港 RCに 出席 しました。非常に

威厳があ り重々 しい雰囲気でした。バナー変換をし

てきま した。

親睦活動委員会            村 上  人

10月 29日 (ヨ)の 移動例会について、…

10月 20日 (金)ま でに会費をお張込み下さい。

今 日現在で、 34名 の出席予定です。

―会員プロフィール (第13国 )高 野 範 城―

チ議士になって 31年 、結婚 して30年 、ロータリア

ンになつて 10年 になります。 3人 の娘はいすれも社会

人になり、孫が一人います。現在、日本弁護士連合会の

高齢者 ・障害者の権利に関する委員会の責任者をしてい

る関係で、介護保険その他の社会福社の問題で、全国を

飛び回つています。更に、社会福社法人の理事等の役員

をしたり、腎臓病や盲導大の相談などの社会奉仕をして

おり、フーフー言いながら毎日の生活をしています。

日曜 日には 気 分転換 と体力作 りもあつて、地域のソ

フ トボールチームや、テニス イ ンディアカー年のスポ
ーツチームに所属 して、朝から夕方まで走り回つていま

す。弁護士としては、会社の履問として労務管理や不動

産の賃貸、売買などの相談にのり、交通事故や離婚など

の市民相談にものりながら生計を維持 しています。他方、

社会福社に関する裁判などでは文字通 り、職業務仕をし

ています。それやこれやで 弁 護との業務以外の友人

如人をたくさん持つことができ、充実 した日々を過ごし、

それが仕事への繁積になっています。

現在 「力Jを 入れているのは、私が理事長をしている、

多盛市内にあります知的障害者の施設の建築です。近い

うちに、ロータリアンの人にも応分のご協力の要請に伺
いたいと思いますので、その時は宜しくお騒いします。

最後に、真面目に真剣にやれば、必ず社会の人は暖か

く迎え入れてくれることを信念にして、 日々、仕事に励

んでいることをお伝えしたいと思います。

275 0地 区において、当クラブが功労クラブとし

て表彰 されます害 (12回 目)を ご報告申し上げま

す 。

・米山功労クラブとは、年間 100万 円以上の寄付をし

たクラノが表彰されます。現在当クラプは 120数

万円の寄付額ですが、その うち 100万 円が絵垣委

員長からですので、ご紹介をしておきます。

目J会長 宮 本 誠

くその他 >

アップウイズピープルについて     福 島 達 也

協賛金のご協力、有難 ,ご ざいました。

富士山を振るTAM Aの 会の紹介    佐 伯 和 度
フジフォ トキャラツー調布にて、発表会をします。
ぜひ、お越 し下さい。(10月 20日 ～ 11月 8日 )

<卓   話 >
「日驚親善交流委員会」

地区日韓親善交流委員   森 田 舞 子

ガバナー月信 8月 号で見かけた程度の 日韓親善交流で

したが、委員長である武蔵府中RCの 福島氏より突然の

お誘いの電話で、声惑いながらも委員をお受けしま した。
この予少年交換が生まれた経緯は、 89- 9 0の 回辺 7vr
パナー年度のとき、熊国国際RCの 第 365 0地 区と当

(今週の担当 藤 原 正 範)


